
Geflüchtete Menschen bekommen Hilfe von der Stadt Magdeburg. Die Hilfe ist Geld für den 

Lebensunterhalt. Wie viel Geld man bekommt, hängt vom Aufenthaltsstatus ab. Man muss die 

Hilfe bei verschiedenen Stellen beantragen.

Geflüchtete Menschen ohne Aufenthaltserlaubnis oder mit Duldung 

Sie bekommen Geld und medizinische Versorgung vom Sozial- und Wohnungsamt.

Die Hilfe richtet sich nach dem Asylbewerberleistungsgesetz.

Die Unterkunft ist eine Wohnung oder eine Gemeinschaftsunterkunft.

Geflüchtete Menschen mit Aufenthaltserlaubnis 

Sie bekommen Bürgergeld vom Jobcenter.

Den Antrag kann man online, persönlich, telefonisch oder schriftlich stellen. 

Die Internet-Adresse ist: https://www.arbeitsagentur.de/arbeitslos-arbeit-finden/buergergeld

Alleinstehende oder Alleinerziehende bekommen 563 Euro im Monat.

Kinder bekommen je nach Alter weniger Geld. 

Das Jobcenter zahlt auch die Wohnung, wenn sie nicht zu groß oder zu teuer ist.

EU-Bürger und EU-Bürgerinnen

EU-Bürger und EU-Bürgerinnen haben normalerweise keinen Anspruch auf Sozialleistungen.

Es gibt Ausnahmen. Dafür braucht man eine Beratung.

EU-Bürger und EU-Bürgerinnen ohne Arbeit bekommen für vier Wochen eine Notfallhilfe.

Es gibt auch ein Darlehen für die Rückreise in das Herkunftsland.

Wenn EU-Bürger und EU-Bürgerinnen ihre Arbeit verlieren, können sie unter bestimmten 

Bedingungen Sozialleistungen bekommen.

Wer mehr als ein Jahr in Deutschland gearbeitet und Beiträge zur Arbeitslosenversicherung 

gezahlt hat, bekommt Arbeitslosengeld I. Das beantragt man bei der Agentur für Arbeit.

Informationsblatt zur Erstorientierung

Finanzielle Unterstützung
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Jobcenter Magdeburg

Montag und Dienstag 8-15.30 Uhr

Mittwoch geschlossen

Donnerstag 8-17.30 Uhr,

Freitag 8 13 Uhr

Montag und Donnerstag 9-12Uhr

Dienstag 9-12 Uhr und 14-17.30 Uhr

Mittwoch und Freitag geschlossen oder über die Terminübergabe der Stadt online 

(Terminreservierung sozial und Wohnungsamt).

Bundesagentur für Arbeit

Otto von Guericke Straße 12a, 39104 Magdeburg

Im Migrations-Wegweiser Magdeburg gibt es viele Informationen.

Dort finden Sie Informations-Blätter in mehreren Sprachen.

Die Informations-Blätter erklären viele wichtige Themen.

Im Wegweiser stehen auch aktuelle Angebote.

Zum Beispiel: Beratung, Hilfe und Freizeit-Angebote.

www.willkommen-in-magdeburg.de

Gefördert durch: 

Wichtig:  für alle Anträge muss man vorher einen Termin machen. Das geht per Telefon 

oder E-Mail.

Hohepfortestraße 37, 39104 Magdeburg

Jobcenter-landeshauptstadt-magdeburg@jobcenter-ge.de |

Montag, Dienstag, Mittwoch und Freitag 8 12 Uhr,

Donnerstag 13 17 Uhr

0391 2571122

0391 562 1777

Sachsen-anhalt-nord@arbeitsagentur.de

Wilhelm Höpfner Ring 4, 39116 Magdeburg

0391 540 3670

Sozial-und-wohnungsamt@magdeburg.de

Sozial- und Wohnungsamt Magdeburg | Abteilung Zuwanderung 
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